

# オ22回(仮称)金ヶ崎夜間学校

2/26

今夜7時より「喜望の家」一階にて  
テロマニア賃飯場と労働者の生命

## タコ部屋・暴力飯場の横暴を許さない

去る1月16日、南港の岸壁で日雇労

働者中西清美さん(48)が殺されてしまふ事件は、三重県の中沢組というタコ部屋で殺されたものである事が明らかになりました。22日親父が逮捕された。

何年か前、労働者に多額の保険をかけて殺した尼ヶ崎の三光グループといい、人の命が安い金ヶ崎でも、とりわけニラした飯場の親父は、我々労働者

の命を、虫ケラのように思つてゐる。

それにしても残念なのは、中沢組がセンターで手配しているから、中西さんが殺され事件が明かるみに出るまことに、我々労働者の力で何とかできなかつたのだろうかと言うことである。

(仮称)金ヶ崎夜間学校と云ふ我々が金ヶ崎で、あるいは日雇労働者として生活している中で、誰でもがいつかは必ずぶつかる、一人の問題であると同時に皆の問題でもある。仕事や病気の問題等を皆で解決していく為

に、先生と生徒の関係ではなく、皆が生徒で先生でもあると言う対等な関係の中での互いの知識と経験を通して考え方、学び合う自由な場です。

是非多くの仲間が参加して下さい。

ればこのような飯場を失くすことがでござるかという事を、仲間の経験をどうじし出しあつて皆で考えていただきたいと思ひます。

又、前回参加した仲間から、12人が

焼き殺された、大正の柳井建設のように入事になつても逃げ場のない飯場が多いので何とかする必要があるのでは

ないかと言う意見が出されたので、法律で定められた飯場の規定!!建設業附属寄宿<sup>合</sup>規定についても皆で学習したり

と思ひます。ふるって参加して下さい。

## 「仮称」金ヶ崎夜間学校

### 3月の予定

3月5日(木) 歴史

3月12日(木) 夜間学校の今後について

3月19日(木) 労働

3月26日(木) 病気

## 「無料レントゲン検診」

2月26日(木) 午前10時~午後1時

セニター北側に検診車がきます。セニターに

結果の発表は3月2日(木)に張り出されます。

1981年2月26日

(2)

# (仮称)金ヶ崎夜向学校ニュース

## 第21回報告テーマ「越冬と病気その(3)」

なんでも金には病人が多いんや!? 市民社会の矛盾のしわ寄せや!

結核は仕事と食事が問題や  
まず、越冬斗争を知っている  
かとの質問には、多くの人が知  
つていろと答えたが、金般的な  
活動内容については知られて  
なり敵もあつたので、スライド  
を見ながら議し、「越冬」の説  
明でこの日は始まつた。

そして、テーマに則して医療

活動に重点をおきながら、今年  
の越冬斗争の報告がなされた。

今年は医療券発行枚数が非常に  
多く、また、入院患者70人のう  
ち実に46%が結核であつたとい  
う事実は注目を惹いた。

「なんでも金には、そんなに結  
核患者が多りんや?」「結核は  
どうしたらかかるんや?」「空氣が  
暖房の空氣といつしょに、結核

菌もぐるぐる回つてる。」「酒  
のんで、めしを食らんからなあ  
ー」「ウーン、仕事と食事に向  
題あるんやないか?」「仕事はき  
つし、労働環境も悪い。なん

ちやうても体が弱う弱りよる。  
「鉛粉の舞つてりる所や、隧道

工事の先端作業など、極端に環  
境の悪く所もある。結核には職  
業病的な原因もある。」

そこで、ある人は「健康に気  
をつけて、自分の体力に応じた  
仕事をすればいいではないか。」  
と言つたが、これには反対の声  
が外かつた。「そんなことはで  
けへん。わしら日雇労働者はそ  
んなことしたら、めしの食いあ  
げや。それに現場に着くまで作  
業内容がわからへん場合が多い。」  
一方、次の発言もあつた。

年二回、無料の結核検診車で調べ、おかしい時は病院へ行くなど  
の、本人の自覚が大切だ。」「それは早期発見につながるが、病気そのものはへらない。むし  
らのまわりには病気になる条件  
がいっぱいある。病気の問題も、  
個人の力や自覚だけではどうし  
ようもないことが多い。」(やっ  
ぱり、モトをたなきやダメネ)

みんながつくるみんなのひろば  
〔(仮称)金ヶ崎夜向学校〕

運営委員会準備会

西成区萩え茶屋2-18-18

金ヶ崎・喜望の家内

電話・(06)647-3146  
(毎週木曜日夜7時~10時の間に)

